



Oposición presume reunir a 500 mil manifestantes en marcha por defensa del INE

Vistiendo camisas y cachuchas color de rosa, los manifestantes fueron llegando en larguísimas filas por Madero, Pino Suárez, Tacuba, 20 de Noviembre y demás calles que desembocan en la plancha del Zócalo capitalino.

Al grito de "¡El INE no se toca!", alrededor de 500 mil manifestantes se congregaron hoy en el Zócalo de la Ciudad de México para protestar contra el llamado Plan B de la reforma electoral, impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador y mediante el cual se intenta "desmantelar" a este órgano electoral, ante las elecciones presidenciales de 2024.

Bajo el sol ardiente y entre la multitud, lo escuchaban atentos José Woldenberg, expresidente del IFE, Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD; Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI; el panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; Josefina Vázquez Mota, senadora del mismo partido; Lía Limón, la alcaldesa de la Álvaro Obregón que arribó al Zócalo con un contingente vestido de rosa y blanco.

Concluyó el evento poco antes del mediodía, luego de entonar todos juntos el Himno Nacional Mexicano, cuyos acordes salían de las potentes bocinas colocadas cerca del templete e inundaban la repleta explanada del Zócalo. "¡Aquí estuvimos más de 500 mil mexicanos!", aseguraban los animadores del evento, mientras la multitud se dispersaba por las bocacalles y se tocaba el Huapango, la obra sinfónica del compositor Pablo Moncayo, considerada como el segundo Himno Nacional.

https://www.proceso.com.mx/nacional/2023/2/26/oposicion-presume-reunir-500-mil-manifestantes-en-marcha-por-defensa-del-ine-302736.html